

## BIOPRO-Podcast Folge 2

# Wie immun bin ich? Das neue Testverfahren von BioCopy

Herzlich Willkommen zu unserer zweiten Folge im BIOPRO-Podcast. Heute stellen wir Ihnen ein neues, innovatives Verfahren der Firma BioCopy vor, mit dem schnell und einfach der Stand der Immunität gegen Infektionskrankheiten wie Covid-19 ermittelt werden kann. Was die neue Testmethode mit Seifenblasen zu tun hat und wie es unser zukünftiges Impfverhalten beeinflussen könnte, das hören Sie in unserem Interview mit Dr. Günter Roth, Gründer und Geschäftsführer von BioCopy.

Inhalt:



© Tima Miroshnichenko / Pexels

**0:00** Wie geschützt sind Menschen vor einer Infektion? Das neue Verfahren von BioCopy bringt den Nachweis von Infektionskrankheiten und liefert auch eine Prognose, ob jemand ausreichend immun ist.

**04:00** Interview mit Dr. Günter Roth, Gründer und Geschäftsführer von BioCopy. Wie kann der Stand der Immunität gegen Infektionskrankheiten und ihre Varianten klar bestimmt werden? Das hat BioCopy im Projekt BISKUIT untersucht. Wie funktioniert das Verfahren und was ist das Besondere an der Methode? Welche Rolle spielt die Testmethode zur Bestimmung der Immunität in der Corona-Pandemie?

**18:00** Fazit und Zusammenfassung

Your browser doesn't support the HTML5 audio tag.

Der Podcast als  
Download

## Weitere Informationen

Musikquelle:  
Musicfox - Modern Industry

Sprecher:  
Dieter Endres

- ▶ [Musicfox](#)
  - ▶ [Hier geht es zu Folge 1 des BIOPRO-Podcasts](#)
- 

## Der Fachbeitrag ist Teil folgender Dossiers



Impfstoffe – Hoffnungsträger in der Bekämpfung von Pandemien

Diagnostik

Infektionskrankheiten

Antikörper

Impfstoff

Immunsystem

Experteninterview

Innovation

Baden-Württemberg